Le Venezuela a choisi de vivre en paix et il le démontrera aux urnes



Caracas, 18 novembre (RHC) Les Vénézuéliens ont choisi de vivre en paix et ce sera le peuple qui décidera de la direction politique du pays le 21 novembre, a assuré le vice-président des relations internationales du Parti socialiste uni du Venezuela, Adam Chávez.

Dans une interview accordée à l'agence de presse Prensa Latina, le dirigeant a rappelé l'expérience électorale accumulée par cette nation, démontrée par la réalisation de 29 consultations en 20 ans et a souligné, «cela est un signe indéniable de démocratie».

Il a exprimé l'espoir que la coalition du Grand Pôle patriotique (GPP) remportera la majorité des sièges aux élections régionales et municipales

«Nous avons une grande machine électorale que nous avons déployée, mais ce n'est pas seulement cela, c'est aussi le résultat d'un travail à domicile, face à face, de notre militantisme auprès du peuple, d'un programme de gouvernement, pas de campagne électorale», a-t-il souligné.

Alors qu'il manque à peine quelques jours pour les élections, nous pouvons assurer que l'union des neuf partis du Grand Pole Patriotique est parfaite et tous les sondages indiquent que nous obtiendrons la plupart des postes de gouverneurs, maires et dans les conseils législatifs, a assuré Chávez à cette agence.

Pour le dirigeant socialiste, la vistoire de cette force politique signifiera que malgré toutes les campagnes diffamatoires, le peuple est favorable au processus révolutionnaire et sait que la plupart des difficultés résultent des mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis et leurs alliés.

De même, a-t-il souligné, ce sera aussi une victoire politique à l'extérieur, parce que ce sera la volonté des Vénézuéliens, exprimée aux urnes, sans ingérence extérieure, ni pression d'aucune sorte.

«S'il gagne, ce sera la preuve que le peuple rejette ces politiques interventionnistes, les tentatives de coup d'État, les agressions et sait où il veut aller», a-t-il souligné.

En ce qui concerne l'opposition, il a averti que la plupart des tentatives de s'unir ont échoué et ses membres sont déjà en train de dire que si les résultats favorisent le chavisme c'est parce qu'il y a eu fraude, notant les élections comme illégales, en mettant en question la fiabilité du processus, a souligné, "Ces bruits font boule de neige ».

Sans compter, a-t-il souligné, que nous avons vu ces jours-ci les tentatives de brûler les locaux du Conseil National Electoral, comme ils l'ont fait la dernière fois et derrière cela il y a l'extrême droite, mais aussi les Etats-Unis et leurs laquais.

«C'est qu'ils ne sont pas capables d'admettre une défaite, après tout ce qu'ils ont fait au cours de ces années, en encourageant la désunion, en essayant de semer le chaos, ce serait une honte que nous les battions par le vote», a-t-il précisé.

Ils ne réalisent pas, a-t-il dit, la force du peuple est indéniable et les Vénézuéliens, révolutionnaires ou non, tout ce qu'ils veulent c'est vivre en paix, voir leur pays resplendir, se développer, c'est pourquoi tout le monde se bat, indépendamment des positions politiques.

«C'est pourquoi, le 21, nous nous mesurerons aux urnes», a rappelé avec insistance le vice-président du PSUV à Prensa Latina.

Source Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277403-le-venezuela-a-choisi-de-vivre-en-paix-et-il-le-demontrera-aux-urnes



Radio Habana Cuba